

## 授業時間について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年4月9日）

本日のある授業において、先生が授業を予告なく11分ほど延長し、その結果次の授業に間に合わないということがありました。

各授業教室間の移動に時間のかかる学生の多いこと、また今週がオリエンテーション等を含む初回授業の重要な期間であったことを鑑みると、この影響は小さくなかったのではないかと思います。

さらに当該授業では時限外の延長時間中に退出しようとした生徒を大声で制止していましたが、これは次の授業の受講を妨げる言動であると認識されかねないと同時に、学生に恐怖感を与えるような、威圧的とも言える態度であったと思われる。少なくともそれを近くで見ている私は大変強い恐怖感を感じました。

今後はできる限り授業終了時間を守っていただけるとありがたいです。また、もし可能であれば、大声を控えていただけると落ち着いて授業が受けられ非常に助かります。罵言雑言、大変失礼いたしました。

【回答】（回答日：2019年5月13日）

（国際高等教育院事務部）

ご意見いただきありがとうございます。

おっしゃる通り授業時間の延長は、講義室の移動を考慮すると次の授業への参加を困難としますので、国際高等教育院としても、各担当教員へ周知徹底してまいります。